

# *Maduro: En Venezuela, no manda ni Pence, ni Trump, es el pueblo*

---



Caracas, 11 abr (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, cargó contra el vicepresidente de Estados Unidos, Mike Pence, de quien dijo hizo el "ridículo" al pedir al Consejo de Seguridad de la ONU que reconozca al golpista opositor Juan Guaidó como mandatario de esta nación sudamericana.

"Se cree el imperio que manda, que gobierna, que quita, que pone, no señor Pence, en Venezuela debe saber el presidente de la República no lo pone usted ni Donald Trump, lo elige el pueblo en elecciones libres, constitucionales, democráticas y transparentes", expresó.

Maduro criticó el discurso de Pence que, dijo, estuvo "lleno de mentiras, de falsedades, de fake news, de porquería, de absurdos", destaca ANSA.

"El discurso de Mike Pence apesta", acotó.

Señaló que Pence tiene una "obsesión fatal con Venezuela" y que "se le ve en el rostro el odio, el racismo, el desprecio" con que se refiere al país. "Aquí hay un pueblo con dignidad y conciencia, y así

como hace 17 años derrotamos un golpe de Estado que su imperio le dio al comandante Hugo Chávez, hoy el pueblo va a seguir derrotando los golpes continuos, la conspiración permanente y el deseo de ustedes de un cambio de régimen en Venezuela", advirtió.

El gobernante socialista llamó a la reflexión al gobierno de los Estados Unidos a no realizar supuestas acciones "injerencistas" dentro del territorio venezolano y respetar la institucionalidad y los organismos del Estado.

"Amenazan a Venezuela desde el Consejo de Seguridad con una invasión militar, nunca se había visto eso. No hay punto de comparación que se vaya al Consejo de seguridad a amenazar con una invasión a un pueblo pacífico", criticó.

Por otra parte, Maduro se refirió a la reunión que sostuvo en la víspera con el comité de la Cruz Roja y dijo que llegaron a un acuerdo de trabajar para que conjuntamente con los organismos de la ONU traer a Venezuela toda la ayuda de carácter humanitario.

"Respetando la soberanía de nuestro país, sin politización, cubriendo todos los protocolos de seguridad", enfatizó.

En otro orden pidió a los venezolanos que ante los más frecuentes apagones "debemos acostumbrarnos a estar batallando en medio de una emergencia eléctrica" "Nada debe detenerse, en medio de la emergencia eléctrica en medio de la batalla contra el ataque terrorista al sistema eléctrico, debemos acostumbrarnos a estar batallando, trabajando, estudiando, en las condiciones que nos toque, donde nos toque y como nos toque", exigió.

Asimismo, pidió que se deben adaptar al plan de administración de carga que aplicó por 30 días porque "diariamente se neutralizan de 2 a 4 ataques contra el sistema eléctrico nacional".

"Estamos en medio de una guerra eléctrica ya reconocida por el mundo, multisectorial la llaman, cibernética, electromagnética y física y han combinado todos los días de toda esta semana, todos los mecanismos para dañar al ser humano.

(ANSA)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/188125-maduro-en-venezuela-no-manda-ni-pence-ni-trump-es-el-pueblo>



**Radio Habana Cuba**